

Proyecto Pavimentación

El ministro de la Secretaría de Estado en los Despachos de Desarrollo Comunitario Agua y Saneamiento (SEDECOAS), Rubén Espinoza supervisó el avance de obra en la construcción de un kilómetro de pavimento con concreto hidráulico que el gobierno del presidente Juan Orlando Hernández edifica en el barrio El Carmen de la ciudad de Siguatepeque.

La transitada calle permitirá descongestionar el tráfico vehicular en la populosa zona, elevará la plusvalía de las viviendas y mejorará la calidad de vida de unas 700 familias que ahí residen.

